
Vredestein entwickelt neuen Hochleistungsreifen

Apollo Tyres wird im kommenden Frühjahr einen neuen Hochleistungs-Sommerreifen seiner Marke Vredestein auf den Markt bringen – das erste komplett neue Produkt in dieser Kategorie seit 2012. Derzeit ist der Ultrac Pro in der letzten Phase der Praxistests. Käufer haben die Wahl zwischen verschiedensten Größen, die für 18- bis 24-Zoll-Felgen geeignet sind.

Zuletzt hatte Vredestein den Vorgänger Ultrac Vorti in den zurückliegenden zehn Jahren immer weiter optimiert, um konkurrenzfähig zu bleiben. Der Ultrac Pro wird über eine neue Struktur, ein neues Laufflächenprofil sowie neue Materialien verfügen und damit den aktuellen Ultrac Vorti+ ablösen.

Mit der Einführung des Vredestein Ultrac Pro feiert Apollo Tyres außerdem 25 Jahre enge Partnerschaft mit Italdesign und Giugiaro. Das bekannte Design- und Ingenieurunternehmen hat auch bei dem neuen Reifen das Seitenwanddesign entworfen und die branchenweit erste asymmetrische Ausführung vorgelegt. (aum/av)

Bilder zum Artikel



Vredestein Ultrac Pro.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Apollo Tyres
